



暑い日が続いていましたが、ようやく涼しく過ごしやすい季節になってきました。秋、そして冬に流行り始める感染症の時期が近づき、今年のインフルエンザの流行はどうなるのか気になりますね。そうした中、保育士も基本的な感染対策や体調管理をしっかりと行い、お預かりするお子さんも安心して過ごしていただけるよう、万全の体制を整えお待ちしています。元気が一番ですが、体調を崩された時は安心してペンギんはうすをご利用下さいね！

いろいろなものをつくったよ！



にじみ絵で家族のコースターを作ったよ！



カッコいいロボットの完成！



スイカにぶどうにキ/コ…と美味しい物がたくさん出来ました！

手足口病ってなあに？

今、手足口病がすごく流行っていますね。変わった名前ですが、その名前の通り手足口にフツフツが出るウイルス性の感染症です。他に、肘や膝やおしりにも出来ることもあります。まれに、体全体に発疹が広がることもあります。熱は約3分の1の人に見られますが、ほとんどが37度台程度です。基本的に軽症ですが、口内炎が痛くて水分や食事が食べられずに脱水症になることがあったり、まれに髄膜炎や脳炎、心筋炎が合併したりすることもあります。嘔吐、高熱、ぐったりなどの症状があれば受診してください。園や学校は、熱がなく元気でいつも通りの食事が食べられたら行ってかまいません。すっぱい物や辛いものがしみるようなら休ませてください。ウイルスは口や便からでます。特に便からは1ヶ月くらい出ると言われています。元気なら園などに行ってもいいのはうつらないからではなく、感染を防ぎようがないからです。だから、手足口病が流行してしまうのは仕方がないことです。大人は免疫がある方がほとんどですのかかりませんが、まれにかかる人もいます。



最近購入した新しいおもちゃの紹介です！

レシピ

料理と材料のカードがあり、早く食材のカードを集めて料理を仕上げたら勝ちになるゲームです。このゲームを知っている小学生のお子さんが多く、一緒に楽しみました。ゲームが進んでいくとお互い作っている料理が分かり、駆け引きしながら手持ちのカードを出すのが、ドキドキハラハラ♪料理が何の食材で出来ているか興味が湧きます。食育にもなりますよ！



ジェリク

結合されたU字型のフレーム10個が繋がっていて、伸ばしたい曲げたい様々な形に変えることができるおもちゃで、子どもの創造力を最大限に引き出す事が出来ます。見本もありますが、お子さんたちは自分で工夫していろいろな形を作って遊んでいます。自分で考えてカモを作ったお子さんは、紙に湖を描いて泳がせ楽しんでいました♪



病児保育室 ペンギんはうす  
〒657-0082 神戸市灘区榎原通3丁目1-17  
コージネストマヤ2A  
TEL/FAX : 078-882-8608  
<https://www.kajiyamakids.com/penguinhouse>